

Thomas Rauwald Obituary: View Thomas Rauwald's Obituary by Milwaukee Journal Sentinel

Rauwald, Thomas C. Lt. Col. USMC (Ret.) Age 66. Resident of Texas. Died in Missouri of natural causes en route to a Packer game in Green Bay on September 18, 2008. Preceded in death by his parents, Carl and Vernie Rauwald; brother Gerald "Mouse"; sister-in-law Marion Crabb; and brother-in-law Jack Ritonia. Survived by his sister Joan Ritonia, nieces, nephews, dear friend Pam Deibert, other relatives and friends. Cremated remains will be buried with full military honors at Arlington National Cemetery, Arlington, VA on Dec 8., 2008, at 12:15 PM. All welcome.

Übersetzung:

Todesanzeige Thomas Rauwald: Siehe Thomas Rauwald's Todesanzeige im **Milwaukee Journal Sentinel**

Rauwald, Thomas Carl. Lt. Col USMC RET. (Lieutenant Colonel des United States Marine Corps im Ruhestand). Alter 66. Bewohner von Texas. Er starb am 18. September, 2008 in Missouri eines natürlichen Todes, auf dem Weg zu einem Spiel der Packer's (Footballmannschaft) in Green Bay.

In den Tod sind ihm vorausgegangen: seine Eltern Carl und Vernie Rauwald; Bruder Gerald "Mouse"; Schwägerin Marion Crabb; und Schwager Jack Ritonia.

Es leben noch: seine Schwester Joan Ritonia, Nichten, Neffen, sein lieber Freund Pam Deibert, andere Verwandte und Freunde.

Seine aus dem Krematorium kommenden Überreste werden am 8. Dez. 2008 um 12:15 Uhr p.m., mit vollen militärischen Ehren auf dem National-Friedhof, in Arlington beigesetzt.

Zur Beisetzung sind alle willkommen.